

Les évêques catholiques de Cuba adressent leurs condoléances à la famille de Fidel Castro



La Havane, 29 novembre (RHC)- Les évêques catholiques de Cuba ont déploré le décès du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Ils ont adressé leurs condoléances à sa famille et aux autorités du pays.

Les évêques ont recommandé le peuple cubain tout entier à la protection de la Vierge de la Charité del Cobre, la Sainte Patronne de Cuba, pour réaliser le rêve d'obtenir la patrie pour tous et pour le bien de tous dont rêvait notre Héros National José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113759-les-veques-catholiques-de-cuba-adressent-leurs-condoleances-a-la-famille-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba